

Foyer Espérance à Kinshasa

CONTEXTE

La République Démocratique du Congo (RDC) connaît une crise humanitaire importante depuis de nombreuses années. La majorité de la population vit dans une grande précarité en raison de la situation de crise de la RDC, ce qui a des conséquences importantes sur l'éducation des enfants.

Le Foyer Espérance a été fondé en 2010 par le Père Willy Okey, et se situe à Badara-Maluku dans la commune urbano-rurale de N'Sele à Kinshasa. Le foyer comporte un orphelinat accueillant une quarantaine d'enfants de 0 à 18 ans, une école primaire pour 170 enfants, une infirmerie de premiers soins et une activité agricole et d'élevage à destination de l'alimentation des enfants.

Le Foyer Espérance s'inscrit dans une dynamique pour apporter des solutions aux enfants dans sa localité. La situation de l'école privée du foyer notamment est de plus en plus difficile en raison du départ d'élèves pour des écoles publiques, devenues gratuites. L'antenne de Lyon d'Architectes Sans Frontières, en partenariat avec le Réseau des Educateurs des Enfants et des Jeunes de la Rue, souhaite appuyer le Foyer en renforçant et pérennisant des aménagements déjà mis en place, notamment les équipements liés à l'hygiène et l'assainissement. Ce projet poursuit la réhabilitation et l'amélioration de l'établissement existant du Foyer Espérance.

OBJECTIFS DU PROJET

- Améliorer les conditions de vie des occupants du Foyer Espérance
- Participer à l'accès à un lieu de vie favorable au bon développement des orphelins et des jeunes issus de la rue
- Améliorer la santé des enfants par des conditions d'hygiène acceptables et décentes

ACTIVITÉS

- Equipement d'un forage réalisé avec une pompe immergée, une alimentation électrique de la pompe grâce à 2 panneaux photovoltaïques, avec l'installation d'un réservoir de 3000L
- Installation de nouvelles toilettes, d'accessoires de douche, et de lavabos individuels, dans le bâtiment sanitaire existant et dans l'infirmerie
- La mise en place d'un kit de production d'énergie électrique solaire, à destination d'un usage domestique, l'installation d'un réfrigérateur dans l'espace commun du dortoir et l'achat de mobilier pour l'espace repas
- Finition des 6 chambres existantes du dortoir et de la salle commune, et transformation de l'ancienne infirmerie en dortoir
- Sensibilisation des enfants à l'hygiène corporelle et du lieu de vie collectif et formation du personnel à la gestion

BÉNÉFICIAIRES DIRECTS

- 223 personnes : une quarantaine d'enfants des rues ou orphelins de 0 à 18 à l'orphelinat, 170 élèves de 6 à 12 ans, issus notamment de l'orphelinat du Foyer et des alentours, et les 13 adultes composant l'équipe de gestion du Foyer

EN SAVOIR PLUS

<https://www.facebook.com/Architectes.Sans.Frontieres.France/>

<http://asffrance.org/>



PAYS RD CONGO
LOCALITÉ N'SELE
THEME ACCES A L'EAU POTABLE
COÛT DU PROJET 34 632€
DOTATION GUILDE 8 495€

OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE

3 BONNE SANTÉ ET BIEN-ÊTRE

6 EAU PROPRE ET ASSAINISSEMENT

PORTEURS DU PROJET

EN PARTENARIAT AVEC
Réseau des Educateurs des Enfants et des Jeunes de la Rue

A travers son pôle Microprojets, l'ONG La Guilde, en partenariat avec l'Agence française de développement, soutient la réalisation de microprojets au service du développement durable à l'international.

Plus d'informations sur : <https://la-guilde.org/microprojets/>